

Ressort: Entertainment

Daniel Radcliffe will in nächster Zeit nicht Harry Potter spielen

Zürich, 02.10.2016, 21:00 Uhr

GDN - Der britische Schauspieler Daniel Radcliffe will die Rolle des Harry Potter in nächster Zeit nicht noch einmal spielen. Er schliesse nicht aus, dass er die Rolle "vielleicht in dreißig Jahren einmal" wieder spiele, "aber sicher nicht in nächster Zeit", sagte Radcliffe der "Neuen Züricher Zeitung".

Er habe "hart gearbeitet dafür, ganz anderes zu machen, und tue das mit viel Spaß". Zu seiner Neigung in letzter Zeit Rollen in düsteren Filmen anzunehmen sagte er: "Das Finstere ist einfach interessanter als gleißendes Glück." Das zähle auch zum Großartigen seines Berufs: "Man erhält ein Ventil für dunkle Seiten in einem. Und das macht Spaß." Der ehemalige Kinderstar spielte die Rolle des Zauberers mit der Blitznarbe achtmal zwischen 2001 und 2011. Demnächst ist er in der grotesken Filmkomödie "Swiss Army Man" in den deutschen Kinos zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78900/daniel-radcliffe-will-in-naechster-zeit-nicht-harry-potter-spielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619